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No dia primeiro de Julho do ano de dois mil e onze, na sala de reuniões do Conselho Estadual do 
FUNDEB, localizada na Rua dos Funcionários, 1323, Curitiba – Paraná , às quatorze horas em 
primeira convocação e devido a insuficiência de quorum, às quatorze e trinta em segunda 
convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, conforme 
lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as): Aron Magno Dangui ( Titular – 
CNTE ) Nilda Matos Germer ( Titular – SEED ), Mariana Emy Maekawa ( Suplente – SEED 
) Edílson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE ),   Rosemary Escabio ( Titular – SEFA ) , 
Regina Lucia Ferraz Torres ( Suplente – UNDIME ), Edmilson Lenardão ( Suplente – CEE ), 
Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – CNTE ), Jacir Bombonato Machado ( Titular - Poder 
Executivo Estadual ) e a convidada da Secretaria da Fazenda , Senhora Raquel Karina Loch. O 
Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a 
todos e lê a pauta do dia: 1 – Informes , 2 - Análise da prestação de Contas FUNDEB – Abril e 
Maio de 2011,  3 – Análise, discussão e aprovação do Regimento Interno, 4 – Outros Assuntos. 
Em seguida solicita que a secretária executiva do Conselho Estadual do FUNDEB Márcia Linke 
Rocha faça a leitura da ata da reunião anterior.  Feita a leitura, com as devidas adequações, a 
mesma é aprovada e assinada. Iniciado o assunto 1 da pauta que são os informes, o Conselheiro 
Presidente Edílson Aparecido de Paula informa que a partir desta data, esta será a sede oficial do 
Conselho Estadual do Fundeb. Informa também que o processo de lotação da secretaria executiva 
deste Conselho já está em andamento conforme oficio nº 006 - 2011 encaminhado a SEED – 
Secretaria de Estado da Educação. Em seguida lê um documento recebido do Conselheiro 
Suplente Celso Jose dos Santos, cujo teor é de orientações  aos Conselheiros do Fundeb no que 
tange ao PNATE – Programa Nacional de Apoio ao Transporte Escolar, Censo Escolar, Proposta 
Orçamentária Anual e suas atribuições. É sugerido que deve ser criado uma comissão de 
acompanhamento da Proposta Orçamentária Anual, e que farão  parte desta comissão o 
Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula, Conselheiro Jacir Bombonatto Machado e a 
Conselheira Nilda Matos Germer. Com a palavra a Conselheira Rosemary Escabio, informa que a 
errata do balanço de 2010 foi concluída. Terminado o assunto  1 da pauta, inicia-se o item 2 que 
trata da prestação de contas do Fundeb de abril e maio de 2011. Com a palavra o Conselheiro 
Relator Aron Magno Dangui inicia a explanação das receitas. Diz que as previsões orçamentárias 
iniciais destinadas a educação estão assim distribuídas, R$ 3.994.187.515.00 ( Três bilhões 
novecentos e noventa e quatro milhões,cento e oitenta e sete mil e quinhentos e quinze reais ) 
valor este orçado para a educação, e R$ 2.595.551.293,00 ( Dois bilhões quinhentos e noventa e 
cinco milhões, quinhentos e cinqüenta e um mil, duzentos e noventa e três reais ) , orçado para o 
Fundeb, totalizando um percentual de 64,98 do Fundeb em relação ao valor destinado a educação. 
Informa também que a receita do Fundeb do Estado do Paraná neste ano esta 12,94% acima do 
valor em relação ao ano de 2010. Informa também que o coeficiente de distribuição de recursos 
da receita aos municípios está em queda, visto positivamente, pois o município ao receber mais 
recursos, aumenta também os resultados para a educação infantil. Informa que o crescimento da 
receita do Fundeb Estado do Paraná de Janeiro a Maio de 2011 que é de R$ 1.193.585.400,60 ( 



Um bilhão cento e noventa e três milhões quinhentos e oitenta e cinco mil, quatrocentos reais e 
sessenta centavos ) que e de 20,48% a mais que do ano de 2010. Ainda com a palavra o 
Conselheiro Aron Magno Dangui inicia a explanação das despesas. Diz que as despesas com 
folha de pagamento pagas com o Fundeb (mínimo) 60% de 2011 é de R$ 200.690.571,45 ( 
Duzentos milhões, seiscentos e noventa mil, quinhentos e setenta e um reais e quarenta e cinco 
centavos ). Informa que existem saldos sem empenhar, verificando o limite art. 21 da Lei 11494 
de 2007. Diz que há R$ 128.980.735,04 (Cento e vinte e oito milhões, novecentos e oitenta mil, 
setecentos e trinta e cinco reais e quatro centavos), resultando um percentual de 10,81%. E para 
finalizar, o Conselheiro Aron Magno Dangui verifica uma pendência quanto ao aporte apurado 
para a conta do Fundeb em 30 de abril de 2011. E o valor que deve ser repassado a conta do 
Fundeb do Estado do Paraná e de R$ 506.757,18 (Quinhentos e seis mil setecentos e cinqüenta e 
sete reais e dezoito centavos). Com a palavra a Conselheira Rosemary Escabio informa que já foi 
realizado o depósito e se compromete a trazer os comprovantes para a próxima reunião. 
Terminada a explanação da Prestação de Contas, inicia-se o assunto 3 - Análise, Discussão e 
Aprovação do Regimento Interno. O Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula lê o 
Regimento Interno na íntegra, sendo apontados algumas irregularidades e falhas nas numerações, 
após discussão fica aprovado, mas que haverá algumas correções, e  que estas serão realizadas 
pelo Conselheiro Edmilson Lenardao. Em seguida o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido 
de Paula inicia o assunto 4 da Pauta – Outros Assuntos.  Passa a palavra ao Conselheiro Jacir 
Bombonato Machado, o qual sugere que seja feito um oficio para a SEED – Secretaria de Estado 
da Educação de apresentação dos integrantes da comissão de acompanhamento da Proposta 
Orçamentária Anual no dia em que se fará a reunião de acompanhamento. E que fará contato com 
o pessoal responsável na SEED ( Secretaria de Estado da Educação ) para marcar uma data para 
reunião. Terminados todos os assuntos, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula 
pergunta se algum conselheiro tem mais alguma colocação. Não havendo, é encerrada a reunião, 
lembrando que a próxima reunião  será no dia cinco de agosto de 2011. Nada mais havendo para 
tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente 
ata, após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 
 
 
 


